

Chocamán, Ver. A 06 de Marzo de 2025.

### Participó delegación CEDHV en “Jornadas por la Paz”



Servidores públicos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) adscritos a la delegación regional de Córdoba, participaron en las “Jornadas por la Paz” organizadas por el Ayuntamiento de Chocamán y la Coordinación para la Construcción de Paz y Seguridad.

Como parte de la jornada, personal del organismo estatal instaló un módulo informativo a cargo de Brenda Celis Méndez y Ángel Efraín Vargas Salazar, visitantes auxiliares de la delegación regional de Córdoba quienes explicaron a los asistentes las atribuciones legales de la Comisión Estatal, además de brindar asesoría jurídica a las personas que lo solicitaron y distribuir material de difusión en materia de respeto y defensa de los derechos humanos.

La actividad se realizó en la explanada “Juan Félix Luna”, espacio donde se dieron cita distintas autoridades estatales y municipales para ofrecer sus servicios a la ciudadanía.